

Chronique #301



Un lecteur se pose des questions sur l'accalmie qui règne dans sa tête.

- **C'est le calme dans ma tête !**
- **Il ne se passe rien !**
- **Ai-je été oublié ?**

C'est le calme dans l'ego, il ne se passe rien dans ma tête, pourquoi ?

Pourquoi est-ce que je ne vis pas d'intégrations comme chez certaines personnes ?

L'ego se dit : "Il ne se passe rien avec moi alors que certaines personnes qui semblent vivre des entrées d'énergie plutôt agressives". Lorsque l'ego se pose ce genre de question, cela indique qu'il n'est pas présent dans son mental, il cherche la comparaison. En fait, c'est la partie psychologique de l'ego qui voudrait contrôler son évolution.

Mais l'ego doit savoir qu'il y a plusieurs facteurs à prendre en compte avant d'établir l'ouverture de la conscience mentale chez un ego. L'ego doit savoir que l'intégration des énergies est reliée à la programmation de chaque individu, ce qu'un ego vit dans l'énergie par l'intégration a un rapport étroit avec son système nerveux.

Si le mental et le système nerveux de l'ego ne sont pas disposés à recevoir des décharges vibratoires, ils imploseront et l'ego se retrouvera enfermé dans un centre psychiatrique.

Ce n'est pas parce qu'il semble ne rien se passer pour l'ego qu'il ne se passe rien au niveau de sa conscience. C'est voulu ainsi afin que l'ego puisse terminer sa gestation psychologique. Je connais des personnes qui vivent cette situation, elles me disent qu'il ne se passe rien pour elles, mais qu'elles se détrompent, c'est tout le contraire qui se produit dans leur conscience, c'est juste une question de temps avant que la conscience de chacune de ces personnes se déverse dans le mental de leur ego.

Il y a certaines personnes qui ont besoin d'intégrer les énergies de façon agressive tandis que d'autres individus n'ont pas à vivre cette agressivité vibratoire dans leur mental.

Lorsqu'un ego vit de l'intégration agressive, c'est que celui a beaucoup d'ego à brûler dans le processus, la conscience de cet ego est remplie de résistances qui s'opposent féroceement aux invasions des énergies éthériques dans l'espace mental de l'ego.

Pour ces personnes qui semblent vivre une accalmie sans fin, cette situation n'est que temporaire. Toutes ces personnes doivent savoir qu'elles seront bientôt réquisitionnées par leur conscience respective lorsque chaque conscience aura été ajustée avec le mental de l'ego.

Qu'est-ce qui oblige l'ego à vivre cette accalmie vibratoire ?

C'est une question de programmation, l'ego doit savoir qu'il doit terminer sa vie psychologique avant d'être en phase avec sa conscience en mutation. La seule différence entre l'ego qui vit une accalmie et une autre personne qui vit de l'intégration agressive, c'est que l'ego en accalmie ne souffre pas, c'est plutôt sa conscience qui absorbe l'assaut des énergies éthériques, car son système nerveux ne le permet pas. Mais cela ne change en rien l'évolution de la conscience, c'est juste l'ego qui en est écarté pour un temps indéfini.

La conception de l'évolution n'appartient pas à l'ego, c'est pour cette raison que l'ego doit s'abstenir de comparer son évolution latente avec une évolution agressive chez certaines personnes. Comme on dit souvent, c'est le calme avant la tempête !

Donc, l'ego doit cesser de revendiquer ses droits psychologiques sur l'évolution de sa conscience, celui-ci doit en convenir, l'ego doit prendre conscience que la comparaison a pour effet de diminuer son taux vibratoire. L'ego doit savoir dans son for intérieur qu'il est lié à son double éthérique et lorsque le temps sera venu pour lui de matérialiser l'énergie de sa conscience éthérique dans la matière, les portes de son mental s'ouvriront toutes grandes.

L'ego doit comprendre que peu importe ce qu'il fera dans la matière, cela ne modifiera pas l'accalmie dans son mental psychologique. Ce qui pousse l'ego à s'interroger sur l'accalmie qu'il peut vivre, c'est son intellect qui craint la descente des énergies éthériques dans le mental psychologique de l'ego. Il faut savoir que l'intellect est une constante des forces occultes dans la conscience de l'ego.

Le double éthérique ne permettra jamais à l'intellect de s'emparer de cette énergie solaire, c'est aussi une des raisons pour lesquelles l'ego vit cette accalmie. Le double éthérique doit contourner les forces occultes dans la conscience de l'ego car celles-ci sont au courant que la conscience de l'ego se modifie. Évidemment, les forces occultes vont lutter féroce pour ne pas se faire déloger.

Alors pour les personnes qui sont dans l'accalmie, le double va travailler au niveau de la conscience et du mental psychologique de l'ego. Lorsque le double travaille dans ce qui semble être de l'accalmie pour l'ego, en réalité, il va priver l'intellect de son oxygène psychologique afin de le mettre à mort. Une fois la mise à mort de l'intellect effectuée dans le mental de l'ego psychologique, la conscience de celui-ci se déversera dans son mental.

C'est à ce moment que l'ego sortira de son accalmie.

Est-ce que ces personnes qui semblent avoir été oubliées seront réanimées psychiquement ?

Il est évident que ces personnes seront reconnectées avec leur conscience aussitôt qu'elles auront terminé leur gestation psychologique dans la matière. L'ego doit comprendre que le hasard n'existe pas, il doit savoir que même s'il se sent oublié, c'est une illusion de l'ego qui doit être réprimée. L'ego doit révoquer l'idée qu'il a été oublié, celui-ci fait partie d'un vaste plan de mutation planétaire au niveau de la conscience de l'humain.

Le fait que l'ego ne soit pas importuné par l'énergie éthérique dans son mental ne l'éloigne pas de l'intégration volontaire de sa conscience face aux invasions des énergies éthériques.

Prenons l'exemple d'une personne qui est profondément enfoncée dans l'historique de son mental psychologique, il sera plus difficile pour celle-ci d'assimiler dans l'instant présent les énergies éthériques, c'est l'une des raisons pour lesquelles cette personne est mise en retrait.

Il y a certaines personnes qui ont pour rôle de supporter des individus en fusion mentale et pour ce faire, il est impératif que les personnes qui agissent en tant que support soient maintenues dans une sorte de léthargie psychique dans leur mental. Ces personnes ne ressentent pratiquement pas de changement dans leur mental, car celles-ci doivent accompagner des individus en fusion mentale.

► Voici un fait concret :

En 1989 lorsque mes centres psychiques se sont ouverts, ce fut pour moi l'anéantissement total de mon mental psychologique ainsi que toutes les formes que l'ego avait créées dans son environnement. Le double éthérique a mis fin à ces formes pour ensuite entreprendre sa descente vibratoire dans le mental l'ego.

Le double a dû retirer toutes les valeurs intérieures et extérieures chez l'ego, il devait le mettre à nu et le brûler profondément dans sa conscience mentale afin de la dépolariser.

L'ego avait donc besoin d'être supporté physiquement durant l'implosion de son mental psychologique et c'est là que ma conjointe a joué le rôle de support pour un ego en fusion mentale. Ce fut très difficile pour ma conjointe de supporter le feu qui pénétrait dans le mental de l'ego en fusion. Le support de ma conjointe s'est échelonné sur une vingtaine d'années.

Donc, il était impossible pour elle d'être en intégration en même temps que moi, car elle devait jouer le rôle de support. Celle-ci me disait souvent : "On dirait qu'il ne se passe rien avec moi, je me sens toujours pareille." et je lui répondais : "Tu n'as pas été mise de côté, c'est lorsque je partirai que ta conscience s'ouvrira et le nouveau conjoint de l'ego sera ton propre esprit."

Juste pour compléter le récit de ma conjointe sur le rôle de support, celle-ci me racontait que la nuit passée, elle était assise dans son lit lorsqu'une boule lumineuse qui avait la taille d'une boule de quille était apparue et cette boule lumineuse s'était approchée à quelques centimètres d'elle, puis avait explosé de mille feux. Ma conjointe me disait que la chambre à coucher était pleine d'énergie.

J'ai alors dit à ma conjointe : "Tu vois, tu n'as pas été oubliée !"

Est-il obligatoire pour l'ego de vivre de l'agressivité vibratoire ?

L'agressivité vibratoire sera équivalente aux résistances émises dans le mental de l'ego. Un ego très entêté qui est sommé de répondre à l'invasion des énergies éthériques deviendra très agressif face à sa conscience qui s'éthérise au fur et à mesure que les énergies éthériques la violeront par le feu solaire.

L'agressivité vient du fait que les invasions d'énergies éthériques ne cessent pas, donc celles-ci épuisent le système nerveux de l'ego. Alors, il n'est pas surprenant que l'ego vive de très fortes interactions avec son système nerveux, cependant, il est important de savoir que l'ego se doit de développer un énorme respect envers la personne qui le supporte durant la phase de fusionnement avec l'énergie éthérique.

Pour ce faire, l'ego doit prendre conscience de la personne qui agit en tant que support, car cette personne qui fait office de support sera agressée par l'énergie éthérique qui enflamme la conscience mentale de l'ego en fusion. Il sera demandé à l'ego en fusion avec le double éthérique de prendre conscience de la nécessité de se condenser dans son mental pour éviter des dommages collatéraux.

L'ego en fusion doit condenser cette énergie solaire, il ne doit surtout pas la projeter sur la personne qui agit en tant que support et aussi sur son entourage immédiat. Il faut savoir que le système nerveux de l'ego en fusion et celui de la personne qui agit en tant que support seront mis à rude épreuve.

L'ego en fusion ne doit jamais s'imposer vibratoirement face à la personne qui le supporte sinon il souffrira encore plus. L'ego en fusion solaire doit comprendre le rôle de la personne qui le supporte, il se doit d'appréhender dans son for intérieur la puissance de la personne qui agit en tant que support. L'ego en fusion solaire ne doit jamais oublier que la personne qui le supporte durant cette fusion solaire est le pilier vibratoire qui lui permettra de fusionner dans l'équilibre sur le plan matériel.

Pour résumer, l'agressivité fusionnelle n'est pas sous le contrôle de l'ego, c'est le système nerveux qui souffre de l'intégration de cette énergie éthérique.

Un ego en fusion mentale ne peut pas fusionner sans avoir un support et c'est pour cette raison que l'ego en fusion devra développer un énorme respect envers la personne qui agit en tant que support. Un ego en fusion a besoin d'un support physique, car il n'a plus de repères dans la matière, il doit être soutenu pour une certaine période, le temps d'intégrer l'énergie du double éthérique dans son mental.

Quand cette accalmie cessera-t-elle chez l'ego qui cherche l'ouverture de sa conscience ?

Le temps est un mouvement relatif qui est relié à la forme psychologique de l'ego. La mesure du temps dans la conscience n'existe pas, tout est relié à l'implantation des énergies dans la conscience, c'est l'absorption de ces énergies qui permettra à la conscience d'ouvrir les portes dans le mental de l'ego.

Il est important que l'ego sache qu'il fait partie d'une grande famille cosmique, il ne sera jamais laissé pour compte. Pour l'instant, il suffit à l'ego de vivre sa vie dans le moment présent. Cela implique que l'ego soit conscient qu'il a une conscience et que celle-ci est travaillée par le double éthérique ou les forces de l'éther.

Ainsi, l'ego n'a rien à faire d'autre que de vivre son instant présent dans la matière. Le jour où sa conscience aura terminé les ajustements requis, elle s'ouvrira comme par enchantement.

L'ego doit savoir qu'il existe plusieurs types de fusion solaire et plus nous avancerons dans le temps, plus la fusion solaire va s'accélérer chez les individus. Donc, la souffrance n'est pas une directive première, l'ego doit savoir que lorsqu'il y a souffrance, c'est qu'il y a manque de compréhension.

Pour revenir à l'accalmie, celle-ci cessera lorsque la conscience de l'ego aura été épurée et que son intellect ce sera effondré par le manque incessant de nourriture polarisée.

L'ego doit concevoir que durant son accalmie, un travail dans son mental s'effectue et ce travail forcera l'ego à prendre conscience qu'il ne doit plus nourrir son intellect.

Par exemple, le fait de lire les chroniques éthériques va permettre à l'ego d'acquérir la compréhension pour neutraliser son intellect.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 26-01-2023
Fiche: id-00380